

Quelle: Stuttgarter Nachrichten vom 18.07.2011

<http://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.ingersheim-zweite-petition-gegen-windrad.648b216c-fcd0-4b73-9650-a74b8d3fece1.html>

## Ingersheim

### Zweite Petition gegen Windrad

*"Kornwestheim und Kreis Ludwigsburg", vom 18.07.2011 02:40 Uhr*

Die Gegner des geplanten Windrads in Ingersheim gehen erneut mit einer Petition gegen das Projekt vor. "Wir haben eine Petition beim Bundestag eingereicht", erklärte Walter Müller, Sprecher der Initiative "Gegenwind Husarenhof" gestern. Zudem würden Betroffene Klage beim Verwaltungsgericht Stuttgart gegen die vom Landratsamt ausgesprochene Genehmigung des 180 Meter hohen Windrads einlegen.

Am vergangenen Mittwoch hatte der baden-württembergische Landtag eine Petition der Projektgegner als unbegründet zurückgewiesen. Bei ihrem zweiten Anlauf bezieht sich die Initiative auf die im Grundgesetz garantierte Gleichbehandlung. Dem stehe entgegen, dass beim Bau von Windrädern in Baden-Württemberg andere Abstandsregeln zu Wohnbebauung gelten als anderswo. Diese Woche will das Regierungspräsidium über die Widersprüche gegen die Windradgenehmigung befinden. Werden sie zurückgewiesen, dann steht den Gegnern der Klageweg offen.

mk